

Objektyp: **Miscellaneous**

Zeitschrift: **Acta Tropica**

Band (Jahr): **31 (1974)**

Heft 2

PDF erstellt am: **26.06.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# ACTA TROPICA

*In Vorbereitung / Articles en préparation / Articles in preparation*

---

- Bursell, E., Billing, K. C., Hargrove, I.W., McCabe, C. T. & Slack, E.* Metabolism of the bloodmeal in tsetse flies.
- Brun, R.* Ultrastruktur und Zyklus von *Herpetomonas muscarum*, «*Herpetomonas mirabilis*» und *Crithidia luciliae* in *Chrysomya chloropyga*.
- Devadason, C.* Hydatid disease in India.
- Dipeolu, O. O. & Adam, K. M. G.* On the use of membrane feeding to study the development of *Trypanosoma brucei* in *Glossina*.
- Isoun, M. J. & Isoun, T. T.* Lack of incorporation of tritiated thymidine in *Trypanosoma vivax* *in vitro*.
- Mackenzie, A. R. & Boreham, P. F. L.* Autoimmunity in trypanosome infections. III. The antiglobulin (Coombs) test.
- Mackenzie, A. R. & Boreham, P. F. L.* Autoimmunity in trypanosome infections. IV. Natural infections in hartebeest, hyaena and lion in the Serenti National Park, Tanzania.
- Segy, L.* The African attitude toward sickness.
- Steiger, R., Krassner, S. M. & Jenni, L.* Comparison of specific and relative alanine and aspartate aminotransferases of *Trypanosoma brucei* subgroup trypanosomes.
- Woo, P. T. K. & Hawkins, J. D.* Trypanosomes and experimental trypanosomiasis in East African bats.
- Yoeli, M.* Landmarks in malaria research.
- 

## *Erscheinungsweise und Preis*

Die Zeitschrift erscheint bandweise. Ein Band umfaßt 4 Hefte zu je 96 Seiten und kostet Fr. 115.- (Einzelheft Fr. 34.-). Die Hefte erscheinen in zwangloser Reihenfolge.

## *Mode de publication et prix*

La revue paraît en volumes. Un volume comprend 4 fascicules à 96 pages. Le prix du volume est de frs. suisses 115.- (prix du fascicule frs. suisses 34.-). Les fascicules paraissent à intervalles irréguliers.

## *Publication and Price*

The review appears in volumes. One volume contains four numbers of 96 pages each. Its price is fr. 115.- (single number fr. 34.-). The numbers will appear irregularly.